

Laurence Saunois, spécialiste de la peinture animalière, expose au Viguiier du Roy à Figeac

L'artiste peintre Laurence Saunois, reconnue à l'international, présente l'exposition « Animalité, la beauté de l'âme » au Mercure Figeac Viguiier du Roy jusqu'au 21 septembre 2024.



Dans un des salons de l'hôtel du Viguiier du Roy à Figeac, l'artiste peintre Laurence Saunois (à droite) aux côtés de Jessica Abdoune et Adélaïde Pujol.
©Sébastien Casses

Par [Rédaction Cahors](#)

Publié le 4 août 2024 à 12h00

[Voir mon actu](#)

★ [Suivre Actu Lot](#)

L'artiste peintre Laurence Saunois, reconnue à l'international, présente son **exposition** « Animalité, la beauté de l'âme » au Mercure **Figeac** Viguiier du Roy jusqu'au 21 septembre 2024. Laurence Saunois est une spécialiste de la **peinture animalière**.

L'exposition est en accès libre.

Des expositions régulières dans cet hôtel de Figeac

L'hôtel Mercure Figeac Viguiier du Roy reçoit régulièrement des artistes dans ses murs, un choix qu'explique **Adélaïde Pujol, directrice marketing** et en charge de la direction artistique des établissements Cité Hôtels en Occitanie. « Depuis 2017, le Mercure Figeac Viguiier du Roy a accueilli 47 expositions. On fait partie des gens qui apprécient mettre en avant le travail des artistes, aussi bien locaux qu'internationaux. On laisse les artistes occuper les lieux. Ils apprécient ces endroits chargés d'histoire comme ici. On n'est pas des experts de l'art, mais sensible à la personne dans la façon dont elle exprime son art. Laurence Saunois est une artiste autodidacte qui a un parcours artistique atypique, presque romanesque... Et c'est un honneur pour notre établissement de la recevoir et qu'elle puisse exposer l'une de ses thématiques de prédilection et dans laquelle elle excelle ! »

Jessica Abdoune, directrice de l'établissement, ajoute que « nous travaillons en partenariat avec l'Office de tourisme et le Service du patrimoine de Figeac. On n'est pas un lieu d'exposition. On fait profiter de cette expérience à nos clients, qui ne fréquenteraient pas forcément une galerie d'art ».

Spécialiste de la peinture animalière

Laurence Saunois est spécialisée dans la peinture animalière. Elle crée ses œuvres dans son atelier, sur les hauteurs de la Ville, et reconnue à l'international. Elle est membre de la **Society of Animal Artists**, organisation composée de membres qui produisent le meilleur art animalier dans le monde. Elle fait aussi partie, en outre, de l'International Guild of Realism, qui promeut l'art réaliste et hyperréaliste et créer des ponts entre les meilleures artistes d'aujourd'hui et les collectionneurs internationaux. « J'ai eu une ascension fulgurante. Depuis 2010, je vis quelque chose d'assez fou. Tous mes dessins sont des œuvres uniques. »

Chacune représente en moyenne une centaine d'heures de travail. Laurence Saunois aime les animaux, et dessine, à partir de photos, des singes, des chouettes, des loups... Elle réalise entre dix et quinze œuvres par an. Elle a exposé plusieurs fois à la salle Balène de Figeac, « ma ville de cœur » (2018, 2023).

Au Viguiier du Roy, l'artiste expose une quarantaine d'œuvres, conçus sur fonds noirs ou blancs. L'artiste utilise différentes techniques, d'huiles, de fusains, et d'encre de chine. Ici, nombreuses de ses réalisations sont réalisées suivant la technique du scratch board, qu'elle a appris d'une artiste américaine spécialisée dans cet art. Il s'agit d'une forme de gravure directe où l'artiste gratte l'encre foncée pour révéler une couche blanche ou colorée en dessous.

Sébastien CASSES

L'exposition est en entrée libre, aux horaires d'ouverture de l'établissement. Site : <https://www.laurencesaunois.net/>

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à [Mon Actu.](#) ●

Partagez



📧 Découvrez les newsletters